

Le rallye de La Rivière-Drugeon retenu pour le Michelin Rallye Tour

Après le Trophée Michelin en Championnat de France des rallyes, le manufacturier de Clermont-Ferrand lance la première édition du Michelin Rallye Tour qui se disputera sur des épreuves de Coupe de France.

Trente rallyes ont été sélectionnés pour cette nouveauté de l'année 2021. Entre le rallye des Routes du Nord (manche inaugurale en février) et celui de Balagne (pour la clôture en décembre), on peut se réjouir car les

organisateurs ont souhaité inscrire une épreuve franc-comtoise au calendrier.

La Rivière-Drugeon, 9^e manche en avril

Ils ont, en effet, misé sur le rallye de La Rivière-Drugeon. Une bonne nouvelle pour l'ASA Séquanie dont l'épreuve est programmée en avril. Il s'agira de la 9^e manche, elle sera disputée dans le Haut-Doubs.

Le rallye d'Autun (17^e man-

che, en août) est également sélectionné sur les terres de la Ligue Bourgogne Franche-Comté. Chez nos voisins du Grand Est, le choix s'est porté sur le Centre Alsace (11^e course, en mai) et le rallye des Vallées (18^e épreuve, en août), dans les Vosges, aux portes de la Haute-Saône.

Évidemment, le calendrier est susceptible d'évoluer durant l'année en raison notamment des conditions sanitaires.

V.R.